



Mitglied des Nachhaltigkeitsbeirats Vodafone Deutschland

Jan Fischer
Geschäftsführer und Gründer, innosabi



Jan Fischer ist Gründer und Geschäftsführer der innosabi GmbH. innosabi entwickelt Technologien und Plattformen für community-basierte Open Innovation-Ansätze.

Jan Fischer hat Maschinenbau und Management an der TU München studiert. Schon vor der Gründung der innosabi GmbH befasste er sich intensiv mit verschiedenen Innovationsprojekten. Er hält Vorträge zu den Themen Crowdsourcing, Open Innovation und Innovationsmanagement – und ist Autor diverser Publikationen in diesen Themenfeldern.

Neben seiner Tätigkeit bei innosabi unterstützt er das Fraunhofer-Zentrum für Internationales Management und Wissensökonomie IMW in der Rolle als Kurator.